

5 for it !

令和3年9月27日
名古屋市立小幡北小学校

いよいよ秋本番！

残暑の厳しさもありましたが、朝晩は秋の涼しさを感じられるようになってきました。夏の記憶が徐々に薄らいでいくような爽やかな季節の到来です。勉強や運動に取り組みやすいこの時期に、何事にも集中して取り組ませたいものです。

先日は、タブレットに関する動作確認や持ち帰り等のご協力、ありがとうございました。子供たちは、タブレットの使い方に少しずつ慣れてきて、毎日のスクールライフノートやQubena（キュービナ）だけでなく、学習における意見交流の場でも活用することができるようになってきました。今後は、学校だけでなく家庭でもタブレットを使う場面が増えてくると思います。子供たち自身が自分で情報モラルを意識しながらタブレットを扱うことができるように、保護者の皆様も見守っていただきますよう、お願いいたします。

学習予定

- ・国語・・・考えを広げるために、
立場を決めて話し合おう
世界遺産白神山地からの提言
- ・社会・・・わたしたちの生活と食料生産
わたしたちの生活と工業生産
- ・算数・・・分数（1）
面積
平均とその利用
- ・理科・・・流れる水のはたらきと土地の変化
もののとけ方
- ・音楽・・・音楽の旅
- ・図工・・・言葉から思いを広げて
- ・家庭・・・食べて元気！ご飯とみそ汁
- ・体育・・・短距離走とリレー
けがの防止
- ・総合・・・福祉について知ろう
- ・外国語・・・Where is the post office?



10月分引き落とし

給食費	4,400円
エプロン	910円
木節粘土	180円
色焼き代	390円

計 5,880円
+PTA会費（10月分）

※ 10月1日（金）に引き落としさせていただきます。残高の確認をお願いいたします。



おしらせ

おねがい

運動会の練習が始まります

10月の下旬から運動会に向けての練習が始まります。ハンカチとは別に、汗拭き用のタオルを持たせてください。また、水分補給もこまめに行っていきます。水筒の中身も少し多めにご用意ください。練習の日程については、お子様を通じてご連絡させていただきます。

9月の5年生



「使って楽しい焼き物」焼き上がりが楽しみ！



図画工作科「使って楽しい焼き物」では、木節粘土という特殊な粘土を使って、焼き物にチャレンジしました。数日間、乾燥をさせた後、色をつけて窯で焼いてもらいます。戻ってきたときには、どんな風になっているか楽しみですね。実際に、おうちで使っている様子をタブレットで写真に撮って、鑑賞をするのも楽しみです。



6年生から「体験活動」での活動を発表してもらいました！

6年生が7月に行った体験活動について、発表を聞きました。プレゼンテーションソフトや画用紙を使って、体験したことや調べたことを、感想を交えて説明してくれました。6年生の堂々とした発表の様子は、5年生の目指すべき姿として心に残っていました。

